



## García Luna, juicio del sexenio; partidos-narcos, sin registro

**De comprobarse** las acusaciones en contra de Genaro García Luna, este no será el juicio del siglo sino el del sexenio.

Sí, porque para el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** significará oxígeno justo cuando este año se renovará la gubernatura del Estado de México y en 2024 la Presidencia.

**Sergio El Grande Villarreal Barragán** no sólo acusa al ex secretario de Seguridad de recibir sobornos de entre 1 y 1.5 millones de dólares al mes del Cártel de Sinaloa, sino, prácticamente, de ser parte de éste.

Que les daba protección, que permitía las operaciones de tráfico y distribución de droga y que el cártel tuvo un crecimiento y control de adversarios.

La culpabilidad del ingeniero de profesión, impulsado por **Vicente Fox** y **Felipe Calderón** hasta alturas insospechadas, será oro molido.

Sobre todo en el Estado de México, donde **Delfina Gómez**, candidata de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), será exhibida por el cobro de diezmo que hizo cuando fue presidenta municipal de Texcoco para financiar a **Andrés Manuel** y su entonces incipiente partido político.

Y es ahí donde **García Luna** será clave, porque servirá para contrarrestar esa inevitable ofensiva para bajar a la también ex secretaria de Educación Pública.

*El Grande* ha dicho que **Luis Cárdenas Palomino**, operador del jefe de la policía, era el enlace entre ellos y los mandos de diversas regiones dentro y fuera de México. Era el *lleva y trae*.

Dice que controlaban seis estados y, cuando fue detenido, en 2010, ya eran dieciocho.

Y fue el primer día de declaraciones.

**García Luna** podría quedarse en la cárcel el resto de su vida.

### QUE PIERDAN REGISTRO

El crecimiento del narcotráfico y del crimen en México es tal, que ha infiltrado a instituciones y a partidos políticos.

**Rubén Moreira Valdés**, líder de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), propone que todos los partidos que se involucren con el narco pierdan su registro, además de que se disuelvan los municipios en donde se compruebe que el crimen organizado participa.

Cabe recordar que en las elecciones de 2021 se registraron más de mil cien agresiones contra candidatos. Hubo amenazas, secuestro y, lo peor, asesinatos. El proyecto no es menor si se recuerda que en 2024, México vivirá una elección, además de mayor, muy cerrada.



Se elegirán Presidente, 500 diputados, 128 senadores, 8 gobernadores o gobernadoras, jefe o jefa de gobierno de la Ciudad de México y diputados de treinta Congresos locales.

#### **QUE GERTZ SE RECUPERA**

-Los muertos que vos matáis gozan de cabal salud.

Eso dice **Andrés Manuel de Alejandro Gertz Manero**, fiscal general de la República, que convalece tras una intervención quirúrgica... en Estados Unidos. ¿Y por qué no en el IMSS o en el ISSSTE?

**Vámonos: Miguel Layún, Giovanni Dos Santos y Braulio Luna** fingen demencia. Dicen que los saludos a **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, no son *bisne*. Que fueron saludos en buen plan y por el *cumple* del secretario de Gobernación.

El cumpleaños es en septiembre. Que es juego de palabras.

Pura falsedad. Son igualitos a los farsantes del Partido Verde.